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О ПРОБЛЕМАХ ОБЕСПЕЧЕНИЯ БЕЗОПАСНОСТИ 
БАНКОВСКОГО СЧЕТА
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В статье рассматриваются вопросы обеспечения безопасности банковского счета, нормативная 
база, регулирующая отдельные вопросы договора банковского счета. Проанализированы вопросы 
отличия кражи с банковского счета от мошенничества с использованием электронных средств пла-
тежа. Исследованы отдельные проблемы обеспечения безопасности банковского счета и факторы, 
которые определяют наличие этих проблем.

К л ю ч е в ы е  с л о в а :  банковский счет; электронные денежные средства; правовое регулирова-
ние; кража; мошенничество; безопасность.
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ABOUT THE PROBLEMS OF ENSURING THE SECURITY  
OF A BANK ACCOUNT
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The article discusses the issues of ensuring the security of a bank account, the regulatory framework 
governing certain issues of a bank account agreement. The issues of distinguishing theft from a bank account 
from fraud using electronic means of payment are analyzed. Separate problems of ensuring the security of a 
bank account and the factors that determine the presence of these problems are investigated.

K e y w o r d s : bank account; electronic money; legal regulation; theft; fraud; safety.


